



NOTICIA

Violencia | Un muerto y ocho heridos tras ataque a bala contra camioneta blindada que se movilizaba por el oriente de Cali

Autoridades se encuentran en el sitio para adelantar el proceso de verificación y esclarecer el hecho.



Así quedó el vehículo de alta gama que fue atacado con fusil, mientras se movilizaba por el barrio El Vallado, oriente de Cali. Foto: Particular



José Antonio Minota Hurtado ✉

PERIODISTA

28.08.2025 20:55 | Actualizado: 28.08.2025 21:47



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Hace pocos minutos las autoridades caleñas reportaron una balacera que hasta el momento deja una persona muerta y ocho heridas.

El hecho se presentó en la avenida Ciudad de Cali con 39, a la altura del barrio El Vallado, oriente de la capital del Valle del Cauca.

(Lea también: [Lo que hay detrás del asesinato de un hombre cometido por sicarios armados con fusil en El Vallado del distrito de Aguablanca, en el oriente de Cali](#))





FOTO:CALI

en la zona del incidente para

asiático y recuperar la confianza

encial 'Nueva Generación', que

tendrían raciones solo hasta

La Policía Metropolitana, a través de la Policía Judicial y el CH, se encuentran en proceso de verificación de un incidente que ha sucedido en las últimas horas en el sector del Vallado.

Esperamos tener resultados muy pronto sobre los afectados y también sobre los responsables de este incidente", explicó el secretario de Seguridad y justicia de Cali, Jairo García.



Hasta el momento una persona murió por acción del tiroteo. FOTO:CALI

Entre tanto, el general Henry Bello, comandante de la Policía Metropolitana de Cali, indicó que por el momento adelantan las labores de verificación para establecer las circunstancias de tiempo, modo y lugar de este crimen.

"Por el momento tenemos una persona que falleció en un centro asistencial, hay varias personas lesionadas y estamos en ese proceso **investigativo de manera conjunta con la Fiscalía General**

de la Nación", anotó el oficial.

Transeúntes y residentes del sector, que grabaron con sus dispositivos celulares la zona del incidente, evidenciaron que en el vehículo había un hombre con el rostro tapado que hablaba con otro que manipulaba un celular.

(Lea también: [Los videos del ataque sicarial contra una camioneta blindada en Cali en el que murió una persona y otras ocho resultaron heridas](#))

Autoridades refuerzan blindaje

Este crimen se presenta en una época en que las autoridades caleñas y vallecaucanas adelantan esfuerzos para garantizar la seguridad de sus habitantes.

Tan solo basta mencionar que de manera reciente anunciaron avances significativos en el Plan de Seguridad establecido tras el atentado del 21 de agosto en la Base Aérea de Cali.

“Ya se empezó a desarrollar el plan operativo ‘Sultana’ en Cali, que tiene que ver con las medidas de seguridad en los puestos de entrada, los controles itinerantes, el seguimiento a las acciones y el trabajo con la ciudadanía de recuperación de la situación en el barrio La Base. **Ya está hecho el censo y se han identificado cuáles son las necesidades, estamos en la búsqueda de recursos**”, aseguró María Cristina Lesmes, gobernadora (e) del Valle del Cauca.

Agregó que la Gobernación, junto con el Gobierno Nacional, adelantan acciones con el fin de avanzar en programas de desarrollo social, control territorial y la seguridad en la región.

“Las Fuerzas Militares y de Policía están avanzando en inteligencia y en la reorganización de sus esquemas de trabajo, para continuar con las operaciones que ya venían adelantándose en el departamento. También se realizó la mesa de trabajo intersectorial con el Ministerio del Interior y se hizo la revisión de tecnología en el día de ayer”, agregó la funcionaria.

Otra información que le puede interesar